

29.05.2014 - 10:00 Uhr

"GRIP - Das Motormagazin": Matthias Malmedie testet das neue M4 Coupé / Niki Schelle im neuen McLaren 650 S / Det Müller sucht Autodiven / Sendetermin: Sonntag, 1. Juni 2014, um 18:00 Uhr bei RTL II

München (ots) -

Der Sechszylinder Turbo im neuen BMW M4 leistet stolze 431 PS - damit sollte Fahrspaß garantiert sein. Matthias Malmedie will das unbedingt selbst herausfinden und macht sich auf den Weg nach Portugal, um sich das neue Coupé genauer anzuschauen. Für "GRIP - Das Motormagazin" testet Matthias den neuen Überflieger und will wissen: Ist der neue M4 in der Königsklasse, was Handling und Freude am Fahren betrifft?

Derweil macht GRIP-Testfahrer Niki Schelle Andalusien unsicher und gibt dem neuen McLaren 650 S die Sporen. Der Brite ist eine lupenreine Rennmaschine und der Name ist Programm: 650 steht für die Anzahl der PS und das Kürzel "S" steht für "Sport" - oder wahlweise "Spaß", denn der McLaren ist schnell, extrem und vollgepackt mit Renntechnik. Rallyefahrer Niki testet, was der exklusive Supersportler alles drauf hat.

Gebrauchtwagenexperte Det Müller präsentiert ganz besondere Klassiker: Fünf automobile Diven, die sich ganz schnell vom Traumwagen in einen rollenden Albtraum verwandeln können. Die Anschaffung ist überschaubar, doch der Unterhalt kostet dem Besitzer das letzte Hemd! Det Müller stellt diese Topmodelle vor: Jaguar XJ12, Aston Martin Lagonda, Citroen SM, Ferrari 365 GT4 und BMW 3.0 CSL. Welcher Wagen ist die Autodiva Deluxe?

"GRIP - Das Motormagazin" am Sonntag, den 1. Juni 2014, um 18:00 Uhr bei RTL II.

Kontakt:

RTL II Kommunikation
Klaus Kuboth
089 - 64185 6508
klaus.kuboth@rtl2.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100756829> abgerufen werden.